

Baloncesto



Jorge Escapa. | A. González

Jorge Escapa regresará tres años después al Gijón Basket

Gijón, Dani BLANCO

El pivote Jorge Escapa volverá a lucir la camiseta del Gijón Basket la próxima temporada. El gijonés, de 27 años, se convertirá en el segundo refuerzo del equipo de Fran Sánchez, ofreciéndole buena mano en el tiro de media distancia y presencia en la zona. El año pasado jugó en las filas del Colegio San Fernando, de Primera División Nacional, con el que promedió más de 14 puntos y 8 rebotes. Por otra parte, el Gijón Basket y el Círculo se enfrentarán el 13 de septiembre en la Copa Federación.

El 3x3 de Gijón vuelve puntual en agosto

El torneo, pionero en Asturias, reunirá 70 equipos en tres campos en el Parque Fluvial de Viesques

Gijón, J. J.

Poco se imaginaba la Fundación Gijón Baloncesto cuando hace 25 años organizó la primera edición del torneo 3x3 de baloncesto en la calle que este deporte iba a ser olímpico. Los próximos 6, 7 y 8 de agosto tendrá lugar ya la 26.ª edición en el Parque Fluvial de Viesques, donde se montarán tres campos.

Las inscripciones están abiertas hasta completar un máximo de 70 equipos de todas las categorías desde los más pequeños de 8 años hasta los absolutos. Un cambio con respecto a ediciones anteriores es que los equipos estarán formados por 4 jugadores en lugar de 5, para adaptar la competición a la reglamentación actual. En la edición del pasado año el número de equipos masculinos y femeninos fue bastante parejo.

Los partidos tendrán lugar entre las 15.30 y las 20.30 cada uno de los tres días y la organización tiene también previsto que el torneo se traslade, como sucedió el pasado año, al Palacio de los Deportes en caso de lluvia.

Los partidos se disputarán a 12 minutos o el primer equipo que al-



Pedro López Ferrer y José Ramón Tuero, en la presentación del torneo. | LNE

cance los 16 puntos. Cada canasta vale un punto, dos si se logra desde la línea de triples.

En caso de que el partido finalice en empate la victoria se dilucidará con el lanzamiento de un tiro libre por todos los componentes de

cada uno de los dos equipos. Como suele ser habitual no habrá árbitros, pero en cada partido habrá un monitor encargado de llevar el tanteo y que será quien tenga la última palabra en caso de discrepancias entre los dos equipos.

Vela

La regata "El Gaitero" parte hoy del puerto de Guecho

Tomarán parte 45 barcos y alrededor de 350 regatistas

Gijón, J. J.

La vigésimo cuarta edición de la regata "El Gaitero" partirá hoy a las 13.05 del puerto de Guecho para cubrir las aproximadamente 42 millas que separan del puerto de Santander.

En esta edición participan 45 embarcaciones y aproximadamente 350 regatistas de Galicia, Asturias, Cantabria y País Vasco, a los que se unen media docena de barcos de Francia en la que está considerada como la mejor regata de cruceros de Cantábrico.

La organización corre a cargo del Real Club Astur de Regatas de Gijón y de la Real Federación Española de Vela, contando con el patrocinio del Grupo El Gaitero y la colaboración, del Real Club Marítimo del Abra-Real Sporting Club, del Real Club Marítimo de Santander, del Grupo de Regatas de Villaviciosa, la Federación de Vela del Principado de Asturias y la Real Asociación Nacional de Cruceros.

Balonmano

El DKV Gijón incorpora al extremo catalán Pol Deiros

Gijón, J. J.

El DKV Gijón sigue completando su plantilla para la próxima temporada. El extremo derecho catalán Pol Deiros es el segundo fichaje que ha sido posible por el traslado laboral a Gijón del jugador que se formó en la cantera del Sant Martí Adrianenc para jugar dos temporadas en Lleida y la anterior en el Sant Vicenç. Se caracteriza por su velocidad y finalización en los contraataques.

Pol Deiros cubre una posición en la que el equipo gijonés estaba un tanto cojo porque no tenía juga-



Pol Deiros, con la camiseta de su anterior equipo. | DKV Gijón

dores de categoría senior. El catalán viene a cubrir la baja de David Ortega, el jugador más destacado del equipo la pasada temporada. El DKV Gijón espera incorporar en los próximos días dos jugadores más.

La plantilla del DKV Gijón comenzará la pretemporada el próximo día 12 y para ese día el club espera poner a disposición del entrenador, Ángel Gullín, a toda la plantilla con la que afrontará la próxima Liga en Primera.

Patinaje alpino

Alejandra Riesgo, campeona de España en gigante

Gijón, J. J.

La grupista, cedida para esta ocasión al Asturline, Alejandra Riesgo Quintana se proclamó en Béjar (Salamanca) campeona de España en la modalidad de gigante y campeona de la segunda fase de la Copa de España en la modalidad de slalom de patinaje alpino. Su compañero de equipo Sergio Méndez logró la medalla de bronce en gigante y la medalla de oro en la Copa de España. Asimismo, Pablo Moro Carbajo se alzó con el subcampeonato de España y la medalla de bronce en la Copa.



Alejandra Riesgo, en la salida.